

# Arbeiten in der Wasserstadt beginnen

Im Großbauprojekt Wasserstadt Limmer beginnen in den nächsten Tagen sichtbar die Arbeiten für das neue Wohnquartier. Die von Bauunternehmer Günter Papenburg gegründete Gesellschaft Wasserstadt Limmer GmbH hat von der Hannover Region Grundstücksgesellschaft (HRG) noch einmal mehrere Grundstücke und Gebäude entlang der Wunstorfer Straße gekauft – und beginnt nun damit, die große Baustraße anzulegen. Diese wird mit kombiniertem Fuß-Radweg und Beleuchtung bis zur Schleuse führen, weil die bisherige Verbindung über den Stockhardtweg aufgelöst wird: Unter der alten Straße müssen Schadstoffe saniert werden. Bis Jahresende sollen dann alle Bodensanierungen auf dem Großgelände, einer alten Reifenfabrik von Excelsior und Continental, beendet sein. Die Arbeiten haben dann insgesamt fast 13 Jahre gedauert.

Auf dem Gelände entstehen Wohnquartiere in der Dimension eines kleinen Stadtteils. In der Nachbarschaft regt sich Widerstand dagegen, dass bis zu 2200 Wohnungen in bis zu achtgeschossigen Häusern geplant sind, in denen 5000 Bewohner einziehen könnten. Die Ratsmehrheit hat einen Bürgerdialog versprochen, der in Kürze starten soll. *med*